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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Peter Wurm, Dr. Dagmar Belakowitsch 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz 
betreffend Witwen- und Waisenpensionen 2017 bis 2021  

Ein wesentlicher Bestandteil der sozialen Absicherung für unsere Bevölkerung sind 
auch die Witwen- und Waisenpensionen. Sogenannten „neoliberale Think Tanks“ im 
Umfeld des Konzernflügels der ÖVP, aber auch der NEOS, die sich hier als 5. Kolonne 
des ÖVP-Wirtschaftsbundes produzieren, stellen diese Absicherung immer wieder in 
Frage. Deshalb ist es umso wichtiger, dass diese soziale Absicherung erhalten bleibt 
und in einem Gesamtzusammenhang des Pensionsversicherungssystems gestellt 
wird.  

 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz 
nachstehende 
 

ANFRAGE 
 

1) Wie viele Personen haben in den  Jahren 2016 bis 2020 Witwen- bzw. 
Witwerpensionen beantragt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

2) Wie vielen Personen wurde in den  Jahren 2016 bis 2020 Witwen- bzw. 
Witwerpensionen zuerkannt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

3) Wie hoch waren die Beträge, die in den Jahren 2016 bis 2020 an 
Witwenpensionen ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

4) Wie hoch waren der durchschnittliche Betrag die in den Jahren 2016 bis 2020 
an Witwenpensionen ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

5) Wie viele Personen haben im  Jahr 2021 Witwen- bzw. Witwerpensionen 
beantragt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

6) Für wie viele Personen wurde in den  Jahren 2016 bis 2020 Halbwaisenpension  
beantragt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

7) Wie vielen Personen wurde in den  Jahren 2016 bis 2020 Halbwaisenpension 
zuerkannt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

8) Wie hoch waren die Beträge, die in den Jahren 2016 bis 2020 an 
Halbwaisenpension ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 
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9) Wie hoch waren der durchschnittliche Betrag die in den Jahren 2016 bis 2020 
an Halbwaisenpension ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

10) Für wie viele Personen wurde im  Jahr 2021 Halbwaisenpension  beantragt? 
(aufgeschlüsselt nach Monaten) 

11) Für wie viele Personen wurde in den  Jahren 2016 bis 2020 Vollwaisenpension  
beantragt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

12) Wie vielen Personen wurde in den  Jahren 2016 bis 2020 Vollwaisenpension 
zuerkannt? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

13) Wie hoch waren die Beträge, die in den Jahren 2016 bis 2020 an 
Vollwaisenpension ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

14) Wie hoch waren der durchschnittliche Betrag die in den Jahren 2016 bis 2020 
an Vollwaisenpension ausbezahlt wurden? (aufgeschlüsselt nach Monaten) 

15) Für wie viele Personen wurde im  Jahr 2021 Vollwaisenpension  beantragt? 
(aufgeschlüsselt nach Monaten) 
 

9083/J XXVII. GP - Anfrage (elektr. übermittelte Version)2 von 2

www.parlament.gv.at




